

PROCES-VERBAL du CONSEIL D'ADMINISTRATION du 30 novembre 2020

Présidence : Frédéric LABARBE, Chef d'établissement

Secrétariat : Parents d'élèves

Nombre de présents : 22 à 18h10

Excusés :

Absents : M. PLANO, M. PAGNOUX, M. BARTHE, M. GOUEZE, M. FOURCADE et M. FALGAYRAC.

Le quorum étant atteint, la séance débute à 18h05, le Conseil d'Administration peut alors valablement délibérer.

APPROBATION DU PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 09-11-2020

Le procès-verbal est adopté à l'unanimité avec la modification suivante :

Le procès-verbal du C.A. du 28 septembre 2020 n'était pas adapté à l'unanimité parce qu'il y avait une abstention.

Nombre de votants : 22

Pour : 22

Contre : 0

Abstention : 0

APPROBATION ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour proposé par Monsieur le Proviseur est adopté à l'unanimité des présents.

Nombre de votants : 22

Pour : 22

Contre : 0

Abstention : 0

Mme TILHAC arrive au conseil d'administration et porte le nombre de votants à 23.

I. Calendrier prévisionnel 2021

M. Labarbe présente et commente le Calendrier Prévisionnel (ci-joint), détaillant le calendrier d'orientation, des examens et des conseils de classes.

A noter : l'enseignement par demi-groupes continuera jusqu'au 20 janvier 2021. Un bilan sera fait lors du Conseil Pédagogique le 15 décembre 2020.

M. Labarbe montre les liens utiles sur ENT :

- INFOSUP (accessible jusqu'au 31/12/20) ;

- l'Orientation Pour Tous et Horizon 2021.

L'administration est en train de décider comment informer les parents sur le choix d'EDS en 2^{nde}.

Mme Brau-Nogue demande s'il y aura possibilité d'accueillir des anciens élèves pour parler de leurs écoles.

Pour l'instant, ce n'est pas possible d'accueillir des étudiants, mais nous essayerons en février si la situation sanitaire s'améliore.

Mme Lopez remarque que les anciens élèves peuvent contribuer au projet 'Le Media' sur l'ENT, dans la rubrique 'Témoignages d'étudiants'.

M. LABARBE rappelle que les EC1, EC2 et EC3 sont annulés. M. Fort demande si cela sera possible de faire une information plus complète aux parents au sujet du nouveau Bac (la signification des abréviations EC1, EC2 et EC3 n'est, par exemple, pas connue par la majorité). M. Labarbe assure que ce sera fait soit en présentiel, soit via l'ENT.

Le bac blanc de français aura lieu pour les premières ainsi que celui de philosophie ou des matières professionnelles pour les terminales en mars.

Les enseignants sont inquiets sur l'avancée des programmes avec le travail en demi-groupe, en effet finaliser le programme est impossible et passer les EDS en mars sera difficile.

Les parents partagent cette inquiétude. Le retour d'expérience effectué sur la première quinzaine des demi-classes est négatif : la majorité des élèves obligés de suivre les EDS (épreuve nationale en fin d'année en première et terminale) en présentiel et en continue sous la pression des professeurs « qui ne peuvent pas faire autrement pour terminer le programme », la mise en place de contrôles notés ajoute à cette obligation et la qualité de l'enseignement via les réseaux sociaux est trop hétérogène suivant l'investissement des professeurs.

Il y a trop d'inégalité scolaire (quid des pensionnaires qui ne peuvent suivre toutes les EDS en présentiel...), les parents demandent un allègement des nouveaux programmes prévus dans les EDS, seule solution pour diminuer la pression sur les professeurs et les élèves.

Cette problématique a été remontée au ministère par les établissements, les professeurs et les parents d'élèves mais M.

Labarbe explique que, pour l'instant, les dates ne bougent pas, suite à une décision ministérielle.

Tout le monde est préoccupé par ce problème, mais M. Labarbe rappelle au Conseil que la situation sanitaire est grave et doit être sa priorité. Les élèves qui ne sont pas prévus en présentiel ne doivent pas venir au lycée. Il n'y aura pas de cours en visio le samedi matin.

Mme Lopez évoque les demandes émanant des professeurs, des élèves et des parents et souligne que tout le monde doit être raisonnable. A noter :

- 66% des élèves sont en présentiel dans l'établissement (soit 215/320 élèves)

- La majorité de professeurs refont la même chose la semaine A et semaine B

- Quelques professeurs continuent le programme, à cause de la pression des épreuves. Ce problème sera discuté en Conseil Pédagogique.

M. Labarbe dit qu'il faut trouver la meilleure solution possible.

Les conseils de classe de premier trimestre et premier semestre sont repoussés au janvier 2021 (notes prises en compte jusqu'au 18/12), sauf pour les classes de 3 PM et les Terminales STI2D qui auront lieu le 10 décembre 2020.

II. Protocoles EPS

Présentation et vote des 4 protocoles E.P.S.

Pour l'EPS, le choix des activités a été réalisé selon les contraintes du COVID, en évitant les sports collectifs.

M. Fort demande des précisions sur les mesures sanitaires appliquées pour l'escalade. Le mur est nettoyé par la ville régulièrement, et les élèves nettoient leurs mains avant chaque montée.

Il n'y a plus de prêt de chaussures pour l'escalade.

Nombre de votants : 23
Pour : 23 Contre : 0 Abstention : 0

III. Questions financières

Renouvellement du contrat des photocopieurs :

La société RISO (contrat actuel) a fait une proposition mais le budget est élevé, de plus les utilisateurs remontent des pannes. Le CA souhaite un temps de réflexion afin que M. LABARBE puisse négocier le contrat avec la société.

Liste des contrats :

Madame CAPEL détaille des différents contrats (document ci-joint), nécessaires pour le bon fonctionnement de l'établissement. Le conseil d'administration valide la liste de ces contrats.

Nombre de votants : 23
Pour : 23 Contre : 0 Abstention : 0

DBM concernant le SHR :

Mme Capel explique le calcul détaillé du SRH (service de restauration et d'hébergement), suite au COVID. Les recettes sont beaucoup moins importantes que prévues. Les tarifs cantine et pension restent inchangés pour les élèves et augmentent légèrement pour les personnels. Un prélèvement sur les fonds de roulement de 40 000€ est demandé, sachant que les fonds de roulement s'élèvent à presque 300 000€.

Nombre de votants : 23

Pour : 23

Contre : 0

Abstention : 0

DBM concernant la taxe d'apprentissage :
Traité dans la discussion du budget (voir ci-dessous).

Budget 2021 :

Il n'y a pas beaucoup d'évolution dans le budget, sont à noter :

- L'augmentation de l'enveloppe des projets culturels et sorties, pour s'assurer que tous les élèves participent aux sorties éventuelles.
- Une ligne a été rajoutée pour le CDI.
- La suppression de l'aide aux associations (association sportive et MDL), parce que ces associations fonctionnent bien sans aide pour l'instant.

Un projet de remplacement de la « Remontée mécanique », matériel de formation datant de 35 ans ; cette refonte n'a pas pu être réalisée l'an passé, l'enveloppe de la taxe d'apprentissage y est allouée ce qui permettra de finaliser le projet.

M. Labarbe propose de convoquer un conseil pédagogique pour parler de la répartition des crédits d'enseignement, qui ne sont pas utilisés tous les ans. Cela se fera au mois de janvier.

Pour les dépenses voyages, on pourrait augmenter la somme si besoin.

Nombre de votants : 23

Pour : 23

Contre : 0

Abstention : 0

Vote des tarifs restaurants

Nombre de votants : 23

Pour : 23

Contre : 0

Abstention : 0

Les représentants des parents adressent leurs remerciements pour la clarté du budget.

IV. QUESTIONS DIVERSES

1. Constatation des incivilités, les dégradations dues aux salles ouvertes.

M. Labarbe demande qu'il soit informé précisément de chaque incident afin d'intervenir rapidement ; on note que 3 salles sont concernées plus que les autres. M. Labarbe remercie les CPE et les AED pour leur réactivité et la présence mise en place dans les couloirs qui ont déjà permis une amélioration de la situation.

2. Epreuves du Bac, il y a une difficulté à mener à bien les programmes notamment en EDS.
Réflexion au conseil pédagogique d'une adaptation des emplois du temps après janvier.

3. Est-il possible que les personnels puissent être testés au sein de l'établissement ?

M. LABARBE confirme que ce sera en place au Lycée V. DURUY, qui fait partie des 11 établissements précurseurs, avant les vacances de Noël. Il rappelle que le test, non obligatoire, sera proposé à l'ensemble des personnels, dans une salle avec accès à l'extérieur afin de sécuriser la venue des personnels des autres établissements scolaires.

4. Quand reviennent les élèves de filière professionnelle en présentiel ? – C'est déjà fait.
5. Est-ce qu'il y a des retours sur le fonctionnement des classes en demi-groupe ? M. Labarbe rappellera aux professeurs qu'il faut refaire les mêmes cours avec les deux demi-groupes.
6. Information au sujet du Bac. Pourrait-on mettre les informations sur ENT le plus rapidement possible ? C'est prévu pour très bientôt.
7. Internet et wifi : problème en cours de résolution. Les accès des professeurs sont finalisés, ceux des élèves en cours.

La séance est levée à 20h20, Monsieur le Chef d'Établissement remercie l'ensemble des élus pour leur participation.

La secrétaire de séance
Parents d'élèves

Le Proviseur
Frédéric LABARBE